
あま市教育委員会

定例会会議録【第9回】

平成２３年度　あま市教育委員会



（学校教育課指導次長）石田一英

（学校教育課指導主事）赤田由起江　竹田卓朗

日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　提言書について

　あま市立小中学校適正規模等検討委員会

日程第３　前回会議録の承認

日程第４　教育長の経過報告

議案第４号　就学援助費の受給審査について《非公開》

議案第５号　適応指導教室入室申込について《非公開》

・就学指導委員会の経過報告について

・あま市立学校管理規則第7条第4号について

・平成24年度の学校給食の開始日と終了日について

・生徒指導（１１月）について

出 席 者

午後２時００分より

平成２３年１２月１９日（月）

（学校教育課長）三浦和己　（生涯学習課長）山内洋一

（教育部長）小出春夫      （学校給食センター課長）安井徳一　

なし

出 席 委 員

議案第３号　指定学校変更願申請について《非公開》

議案第２号　区域外就学申請について《非公開》

議案第１号　後援申請について

（学校教育課長補佐）原健一

日程第５

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

本庁舎　２階　第３・４会議室

欠 席 委 員

（学校教育課長補佐）原健一会議録書記

なし

二ノ宮鉃弥 、小笠原英司 、 南谷恵美子 、堀江徹二郎、 水野良美

平成２３年度　あま市教育委員会定例会会議録【第9回】

議 事 日 程

傍 聴 人

日程第６



学校給食課長

書として提出されました。平成２４年度には本委員会としての基本方

内の１人は感染症が心配のためスクールサポーターが必要です。

委 員 長

委 員 全 員

委 員 長

教 育 長

委 員 長

生涯学習課長

学校教育課長 あま市立小中学校適正規模等検討委員会の提言書を近藤会長より受理

しました。平成２２年１１月２６日付けの教育委員会の依頼に基づき、

あま市立小中学校の適正配置及び規模の適正化に係る基本的な方針に

ついて６回の議論を重ね、計画実行に反映されることを期待し、提言

委 員 長

委 員 長

発 言 者

委 員 長

委 員

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

委 員 長

赤田指導主事

議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

開会を宣言する。

あいさつをする。

前回の議事録の承認をお願いします。

議事録に署名・押印。

教育長の経過報告をお願いします。

⑤第１８回海部地区ﾐｯｸｽﾀﾞﾌﾞﾙｽ卓球大会

⑥第２回ふれあい芸能祭

議案第１号議案の質疑を許可。

質疑なし

議案第１号を承認する。

第２号議案から第５号議案までは秘密会議とします。

その他、事務局の報告等ありませんか。

す。七宝中学校には佐織養護学校から１名編入します。また、美和中

学校には、スクールサポータの必要な生徒が１人入ります。

あま市立学校管理規則第7条第4号の冬季の休業日について

４月の教育委員会の確認事項ですが、休業日を１月５日までとし、始

就学指導委員会後の特別支援の必要な児童への就学指導状況について

美和東小学校には２人増員で特支の教室が２クラスになります。その

甚目寺南小学校には１人増員で合計１０人となり特支の教室が１クラ

ス増になります。甚目寺東小学校と甚目寺西小学校には各１人増員で

今後、限られた人数のスクールサポータの具体的な活用順位を明文化

する必要がある。

業日を１月６日とします。

平成24年度の学校給食の開始日と終了日について報告。

針の作成に向けて取組んでまいります。

（会議録は別途作成。）

③第９回アート合同展

④第２７回海部地区ﾚﾃﾞｨｰｽお楽しみ卓球大会

別紙の教育長経過報告を朗読説明。

議案第1号「後援申請について」上程。

①文化の杜新春講演会「野球と私」

②人形劇団むすび座がやってくる



平成２４年１月２３日（月）午後２時～定例会　（本庁　第3･4会議室）【次回予定】

注意処分とした。

通報。消防車５台出動。原因は、少年野球クラブの器具庫の中での

喫煙と不始末。始末書と連盟会長からの嘆願書の内容を鑑み、厳重

赤田指導主事

生涯学習課長

【閉会時刻：午後４時００分】

甚目寺東小学校特別棟小火について

１１月２３日午後５時ごろ、異常を感知した警備会社より消防署に

委 員 長 閉会を宣言する。

１１月の生徒指導について報告します。

暴力事件９件　器物破損事件４件　不登校問題（小）２０件

(中）４９件　美和中学校１年男子で心に悩みを持った生徒がいます。

慎重な指導が必要です。


